

05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.	24.07.	31.07.	07.08.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung

AStA

Sitzungsprotokoll

26.06.2020

als Zoom-Meeting

Anwesenheitsliste:

	Philipp	Marc	Yannick	Alexander	Jonas	Melissa	Enya	Artur	Maria	Luisa
anwesend		X	X	X	X		X		X	X
entschuldigt	X					X				
unbekannt								X		

Gast: Elena Scherweit (Mediengestaltung)

Yannick verabschiedet sich vorzeitig um 12:10 Uhr aus dem Plenum.

TOPs:

- 1) Wer macht was?!
- 2) Update aus dem SGM
- 3) FSRK
- 4) -nichtöffentlich-
- 5) -nichtöffentlich-
- 6) Sonstiges

Moderation: Alexander

Beginn: 11:05 Uhr / Ende: 13:00 Uhr

1:

Philipp: heute verhindert - im Urlaub

Marc: (Bericht via Zoom-Chat) E-Mials, Qv-Mittel, FSR-Beratung

Yannick: (Bericht via Zoom-Chat) AK festival contre le racisme, AK festival contre le racisme, AK festival contre le racisme

Alexander: (Bericht via Zoom-Chat) Vollendung des FSR-Leitfadens; Vorbereitung der Stellungnahme zur Überbrückungshilfe; Kommunikation zu FSR Baulng

Jonas: (Bericht via Zoom-Chat) AK FCLR, Stellungnahme Überbrückungshilfe mit Petrick

Melissa: heute verhindert - Bericht im Anhang

Enya: (Bericht via Zoom-Chat) Vorstand FSR Baulng besprochen

Artur: heute verhindert - ohne Bericht

05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.	24.07.	31.07.	07.08.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung

Maria: (Bericht via Zoom-Chat) ak_festivalcontralercacisme

Luisa: (Bericht via Zoom-Chat) AK FCLR, Interviews und groben Schnitt für Video, Posts geschrieben, Kalendertext überarbeitet, Feier- und Welttage für Kalender rausgesucht

2:

Renate hat ihren zweiwöchentlichen Bericht aus dem SGM gemailt. (Bericht im Anhang.) Heute findet auch ein Meeting des AK SGM statt.

3:

Alexander berichtet, dass er Gespräche mit allen FSR-Vorständen angeboten hat. Bisher kamen nur Rückmeldungen von Wirtschaft, die das Angebot gerne annehmen möchten, und vom FSR Baulng, die das Gesprächsangebot abgelehnt haben, weil sie keine Notwendigkeit darin sehen, sich mit anderen FSRs zu vernetzen. Außerdem fühlen sie sich vom AStA zu stark kontrolliert und unter Druck gesetzt.

- Das Plenum diskutiert die Situation und die Spannung zwischen Ehrenamt und Amtspflichten. Alexander wird noch mal ein Gesprächsangebot an den FSR 06 richten.

4: -nichtöffentlich -

Dieser Tagesordnungspunkt wurde als nichtöffentlich gekennzeichnet, da es sich um „Vertragsangelegenheiten mit Dritten“ handelt.

05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.	24.07.	31.07.	07.08.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung

5: -nichtöffentlich -

Dieser Tagesordnungspunkt wurde als nichtöffentlich gekennzeichnet, da es sich um „Personalangelegenheiten“ handelt.

6:

Marc hatte ein Gespräch mit Herrn Schwarzer wegen der Beantragung von QV-Mitteln. Dort wurde noch mal deutlich, dass die Mittel für die „Verbesserung von Studium und Lehre“ sind und die Veranstaltungen des AStA nicht so ganz in das Schema passen. Die Mittel für die Slams und das FHairstival gehen klar. Alles andere ist eher schwer in der zuständigen Kommission durchzusetzen.

Marc wird entsprechend nochmal schauen, was möglich ist.

Maria hat eine E-Mail eines Studierenden erhalten, der von seinen Mitstudierenden als internationaler Studi diskriminiert wird. Maria weiß nicht genau, welche Lösungen sie ihm anbieten kann.

- Jonas verweist auf die Zentrale Studienberatung, Alexander auf die Gleichstellungskommission. Marc macht darauf aufmerksam, dass die AStA-Sozialberatung sicherlich einen kompetente*n Ansprechpartner*in an der FH weiß.

Winni berichtet, dass er ein Gespräch mit Stadtteilauto hatte. Dort ist in Sachen Kooperation seit Februar nichts weiter passiert. Auch die DVZ gab auf Nachfrage an, seit Februar nichts weiter getan zu haben. Winni hat um konkrete Bearbeitungsdaten gebeten, worauf die DVZ geantwortet hat, dass sie zZ keine Ressourcen für die Bereitstellung der Datenbankdienste für Stadtteilauto hat und man sich im August mal wieder an einen Tisch setzen müsse. Eine Umsetzungschance der Kooperation zu Beginn des WiSe 20/21 kann die DVZ nicht erkennen.

- Winni kündigt an den notwendigen Druck auf die Beteiligten auszuüben, damit die Kooperation/die Leihmöglichkeit zumindest ab November 2020 starten kann.

05.06.	12.06.	19.06.	26.06.	03.07.	10.07.	17.07.	24.07.	31.07.	07.08.
Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung	Zoom-Meeting	keine Sitzung

Es kam ein Schreiben des Ministeriums über den Semesterbeginn des WiSe 20/21.
Für alle bisher eingeschriebenen Studierende gilt der 28.09. als „Vorlesungsbeginn“.
Für alle MA-Erstis gilt der 12.10. als Beginn.
Und für alle BA-Erstis der 02.11.2020.

Winni weist darauf hin, dass das Probleme mit der Beitragserstattung bedeutet, weil die FH nicht drei verschiedene Daten als Erstattungszeitpunkt verarbeiten kann. Winni und Marc werden sich die Details noch mal ansehen und dem Service Office ein einheitliches Datum für alle drei Varianten nennen.

Marc hat nochmal über die Idee des Versendens von Ersti-Taschen & Infomaterial an die Erstis nachgedacht und festgestellt, dass es logistisch zu aufwendig und insgesamt zu teuer ist, zumal bisher gar kein Posten im Haushalt dafür vorgesehen ist.

Protokoll: Winfried Hagenkötter

Bericht Melissa:

1. Vorstand, Umfrage
2. -
3. Alex hat meine Meinung schon dazu
4. -
5. -
6. -